



かけはし



平成30年度 第58号

平成31年3月11日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<いよいよ、締めくくり>

春が駆け足でやってきました

校庭の雪が、日を追う毎に少なくなっています。グラウンドは、まもなくすっかり消えそうな様相です。

(野球スポ少で消雪をしていただきました。ありがとうございます)

例年よりも早い春の訪れです。昨年からすると、2週間程度早い雪解けでしょうか。大人からすると、早く夏タイヤに代えたいと思うのが正直なところですが。

いよいよ、卒業式が3日後となりました。明日は予行を実施し、式については万全の態勢で当日を迎えることができそうです。会場準備は、前日の夕方まで続きます。

また、在校生の登校日も残り7日間となっています。この後、学習用具の持ち帰りなどがあります。細かい内容については各学級から連絡があります。進級する4月からの学習をスムーズに進めるためにも、保管や確認などの配慮をお願いします。



校長室から前庭を望む

ラストコンサートを開催

今年度、さまざまな場面で大活躍だった「スクールバンド部」のラストコンサートがありました。短い時間ではありましたが、全校のみんなの鑑賞のもと、3曲が披露されました。

8人という少ない部員の中、週3日の練習を積み重ねてきました。



アンコールとなった3曲目のご存じ「USA」では、会場が大盛り上がりでした。



<小中連携>

卒業式合唱指導に 奈良先生(太田中)来校

太田地域4校の小中連携の一つとして、先週木曜日、太田中の奈良先生(音楽担当)が合唱指導に来てくださいました。

さすが専門の先生とあって、子どもたちの力を引き出し、高めてくださいました。歌唱の力は「ぐぐぐっ」と上がり、いよいよ本番が楽しみです。



校内整備に精を出す子どもたち

卒業を迎えるにあたっては、在校生の力はとても重要です。卒業式当日は、会場となる体育館の準備はもちろん大切ですが、装飾など校内全体でお祝いする準備も大事です。本校では、主に5年生、4年生が中心となって進めてくれています。また、同時に大掃除も行われています。



全校児童、力を合わせて、床拭きなどを重点的に行っています。

中仙おおたアルティスタFC（サッカー）

2018年度大仙仙北郡市

フットサル大会U-12

成績 第3位

